

Drang nach Spiel und Bewegung die richtige Lösung.

Auf jeden Fall benötigen wir die Unterstützung der Bevölkerung, damit wir dieses Projekt umsetzen können. Gerne halten wir Sie, liebe Leserinnen und Leser, weiter auf dem Laufenden!

*Text und Bilder:
Vorstand FC Goldstern / SC Wohlensee*

Aktuelle Highlights des FCG

Die zu Ende gehende Saison ist für den FCG mit einigen Highlights gespickt: Die beiden Jugendfußballteams der Frauen FF15 (ca. 15 jährige) und der Knaben Kategorie D (ca. 11 – 12 jährige) haben es auf ihrer Stufe in den Berner Cupfinal geschafft. Dort haben die Frauen leider knapp verloren, die Jungen hingegen wurden souverän Cupmeister des Kantons Bern! Die erste Mannschaft des FCG kämpft von der

Tabellenspitze aus um den Aufstieg in die 2. Liga und hat es in eigenen Händen, dies in den nächsten Spielen erstmalig zu schaffen. Wir drücken die Daumen.

Und nicht zuletzt leitet der in Bremgarten aufgewachsene und frühere FCG-Jugendfußballer Alessandro Dudic am 2. Juni den Cupfinal zwischen dem FC Servette und FC Lugano als Hauptschiedsrichter.

Frühjahrskonzert der Musik Bremgarten-Kirchlindach – ein Abend voller Abenteuer



Am 26. und 27. April 2024 fanden die Frühjahrskonzerte der Musik Bremgarten-Kirchlindach in der Turnhalle in Herrenschwanden statt. Eröffnet wurden die beiden Konzerte jeweils durch die jungen Musikantinnen und Musikanten: Das Bläserensemble Ventissimo der Musikschule Zollikofen Bremgarten und die Bläserband der Musikschule Region Wohlensee gaben ihr Können zum Besten. Merci für die Unterstützung!

Das abwechslungsreiche Programm der Musik Bremgarten-Kirchlindach stand unter dem Motto «Abenteuer». Es wurde zum Beispiel um schöne Prinzessinnen / Prinzen gekämpft («Adventure»), der König der Löwen gekürt («The Lion King»), mit Captain Jack Sparrow nach der Quelle der ewigen Jugend gesucht («Pirates of the Caribbean: on Stranger Tides»), die Südtiroler Berge bestiegen («Bozner Bergsteiger-Marsch») oder ein Wettflug von London nach Paris mit abenteuerlichen Konstruktionen veranstaltet («Die tollkühnen Männer in ihren fliegenden Kisten»).

Das kräftige Klatschen und die geforderten Zugaben zeigten: Nicht nur für die Musik Bremgarten-Kirchlindach, sondern auch für das Publikum war es ein gelungener Abend!

Die nächsten Anlässe der Musik Bremgarten-Kirchlindach:

Aaregottesdienst
11.08.2024, Bremgarten

Südhangfest
25.08.2024, Kirchlindach

Lotto
01. / 03.11.2024, Bremgarten

Winterkonzert
24.11.2024, Gemeindezentrum Bremgarten
01.12.2024, Kirche Kirchlindach

Wir freuen uns auf Ihren nächsten Besuch!

Aktuelles von der Musik Bremgarten-Kirchlindach und mehr Fotos gibt's unter: musik-bremgarten-kirchlindach.ch



*Text: Andrea Wullschleger-Schneider
Bild: Christine Schär*

